

Herren Verbandsliga Gr. Mitte

TTC Salmünster 1950 : TTG Margrethenhaun-Künzell
Sonntag, 05.03.2023, 16:00 Uhr

Sepulveda fixiert zwei Punkte für den TTC Salmünster 1950

Kurzer Jubel herrschte am Sonntagnachmittag beim Heimteam des TTC Salmünster 1950, als Diego Sepulveda das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:1 Sieg in der heimischen Halle gegen die TTG Margrethenhaun-Künzell sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Verbandsliga Gr. Mitte mussten beide Mannschaften in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Diego Sepulveda, der seine Einzel alle gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Bläser / Mehmet und Leutbecher / Müller, die Bläser / Mehmet letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Sepulveda / Leibman die Partie gegen Linn / Blucha noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Stark im Hintertreffen waren Bezbroz / Wirtz nach einem Zweisatzrückstand, machten Enders / Müller dann jedoch noch einen Strich durch die Rechnung und gewannen das Spiel noch mit 3:2. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Diego Sepulveda kam mit der Spielweise von Moritz Enders am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als sehr großer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Einen extrem dramatischen Verlauf sahen die Zuschauer im vierten Satz, der insgesamt 34 Punkte umfasste. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Alwin Bläser und Jörg Leutbecher, die Alwin Bläser letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Beim Stand von 5:0 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz das Punktspiel weiterführte. Nach gewonnenem ersten Satz gab nachfolgend Tolgay Mehmet das Spiel gegen Thorsten Müller noch aus der Hand und verlor mit 11:8, 8:11, 6:11, 8:11. Beim Erfolg in drei Sätzen gegen Niklas Müller zeigte Serafim Bezbroz indessen seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an die Tische. Einen eher schnellen Punkt für seine Mannschaft holte im Anschluss Nils Wirtz beim 11:4, 11:3, 11:4 gegen Michael Blucha. Das war ein souveräner Sieg. Wenig Chancen ließ Eugen Leibman daraufhin beim 3:0 seinem Gegner Dominick Linn. Beim Stand von 8:1 gingen die Spitzenspieler des TTC Salmünster 1950 und der TTG Margrethenhaun-Künzell in die Box. Auf dem falschen Fuß erwischte Diego Sepulveda seinen Gegner Jörg Leutbecher beim überzeugenden 3:0-Gewinn. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Nach diesem Sieg geht der TTC Salmünster 1950 am 11.03.2023 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den Gießener SV III, während die TTG Margrethenhaun-Künzell am 19.03.2023 gegen den TV 1868 e.V. Bad Orb versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC Salmünster 1950

Doppel: Bläser / Mehmet 1:0, Sepulveda / Leibman 1:0, Bezbroz / Wirtz 1:0

Einzel: D. Sepulveda 2:0, A. Bläser 1:0, T. Mehmet 0:1, S. Bezbroz 1:0, N. Wirtz 1:0, E. Leibman 1:0

TTG Margrethenhaun-Künzell

Doppel: Linn / Blucha 0:1, Leutbecher / Müller 0:1, Enders / Müller 0:1

Einzel: J. Leutbecher 0:2, M. Enders 0:1, N. Müller 0:1, T. Müller 1:0, D. Linn 0:1, M. Blucha 0:1

